
 
Госстройнадзор РТ провёл семинар-совещание по вопросам осуществления 

государственного регионального строительного надзора 
 

25 января 2024 года в Инспекции государственного строительного надзора РТ 

состоялся семинар-совещание по актуальным вопросам государственного надзора в 

сфере строительства. Его провёл руководитель ведомства В.Р. Назмеев.  

 

От Госстройнадзора РТ в мероприятии также приняли участие первый заместитель 

начальника И.Ф. Сафиуллин, и. о. заместителя начальника Д.А. Мильгунов, 

начальник Управления правовой работы и контроля за долевым строительством 

Ш.Н. Раимов, руководитель Лаборатории испытаний и экспертиз Э.Л. Кашапов. 

 

На семинар-совещание были  приглашены застройщики, технические заказчики –  

представители предприятий, работающих как в Казани, так и на всей территории 

Татарстана.   

 

В своём выступлении начальник Инспекции ГСН РТ В.Р. Назмеев подвёл итоги 

прошедшего года, озвучил аспекты осуществления государственного регионального 

строительного надзора  в 2024 году с учётом изменений в законодательстве.  

 

Он отметил удовлетворительную работу крупных застройщиков коммерческого 

жилья, таких, как ООО «Ак таш», ООО СЗ «ФСК «Бриз», ООО «СЗ ПСК СМУ-88». 

«Все объекты капитального строительства были введены в установленные сроки, но 

всё же есть над чем работать. Это касается жилья, строящегося в рамках реализации 

государственной программы «Социальная ипотека». Об этом на днях было сказано 

на расширенном заседании коллегии Министерства строительства, архитектуры и 

ЖКХ РТ», – заявил В.Р. Назмеев.  

 

«Актуальным на сегодня остаётся вопрос качества возводимого жилья. Оно должно 

соответствовать определённым требованиям. А также должны соблюдаться сроки. 

Прошу на это обратить внимание», – добавил он. 

 

Подробно руководитель Госстройнадзора РТ остановился на вопросе создания ГБУ 

«Центр обследований и испытаний в строительстве», которое станет своего рода 

помощником участникам строительного рынка. Его основной задачей будет 

проведение технических обследований и лабораторного контроля строительных 

материалов на объектах капитального строительства.  

 

В ходе семинара-совещания его участники обменялись мнениями, получили 

исчерпывающие ответы на вопросы об изменениях в градостроительном 

законодательстве. 

 

В.Р. Назмеев призвал всех собравшихся к конструктивному диалогу и совместной 

работе. «Наша цель одна – срок и качество. Если есть вопросы – заходите, двери 

Инспекции ГСН РТ открыты, будем обсуждать», – сказал он.    

 

 



 
 

 


